



Editor: **Joel Ruiz**
Coeditora: **Johana Robles**
Tel: 55 5709 1313
Ext: 4524 y 4521

ENTREVISTA LÍA LIMÓN Alcaldesa electa de Álvaro Obregón por el bloque PAN-PRI-PRD

“VOY A CONSTRUIR PUENTES Y NO BUSCAR DIVISIONES”

Tras señalar que el triunfo sobre Morena fue “un grito de auxilio” de la población, la ganadora de la contienda hace un llamado a la reconciliación para trabajar por la gente

LA MÁS GRANDE ELECCIÓN

SALVADOR CORONA
—metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldesa electa de Álvaro Obregón del bloque PAN, PRI y PRD, Lía Limón, dice que comenzará a trabajar para que no haya división entre los habitantes, por lo que invita a sus excontrincantes del proceso electoral a la unidad y reconciliación.

“Antes había gobiernos que trabajaban con cercanía y hay que retomarla y en ciertas zonas hay que generarla, y hay que crecer, eso fue lo que manifestó la gente el pasado 6 de junio. Hago un llamado a la unidad y reconciliación para que todos trabajemos por las y los vecinos en beneficio de la alcaldía y a eso me voy a dedicar”, declara.

“Voy a construir puentes y no buscar divisiones, voy a reducir los contrastes que son enormes en la alcaldía”, agrega.

En su casa de campaña, Limón García dice a EL UNIVERSAL que el rechazo por el partido Morena en Álvaro Obregón, así como en otras demarcaciones, fue un “grito de auxilio” de la gente por ser un mal gobierno y que por ello ganó con una ventaja de por lo menos 70 mil votos contra el candidato guinda Eduardo Santillán.

A pregunta expresa sobre las acusaciones que realizó el diputado local con licencia sobre que luchará para demostrar que ella utilizó recursos ilícitos del *cábel inmobiliario* en su campaña, la virtual alcaldesa responde: “Tu- vimos un proceso electoral muy consistente, ganamos por 21 puntos y la gente quiso un cambio y voy a trabajar por construir Álvaro Obregón”.

Asimismo, comenta que si se encuentran irregularidades en obras o programas sociales de la pasada administración de la al-



Diego Simón, El Universal

caldía, luego de realizar una auditoría de fondo, se dará vista a las autoridades correspondientes.

Respecto si su gobierno tendrá las bases políticas que dejó el exdelegado, Leonel Luna —quien falleció en un accidente automovilístico— asegura que tendrá su propio estilo de gobernar.

Agrega que la única solución para la demarcación es reconstruir la unidad y la política pública nuevamente para atender los temas prioritarios como la inseguridad.

“La campaña [electoral] sirvió mucho para identificar las deficiencias y problemas en cada zona. Blindaremos Álvaro Obregón como se blindó a Benito Juárez y Cuajimalpa, es decir, con más policías, patrullas y con más tecnología”, por lo que prevé que con la instalación de cámaras de seguridad, alarmas y coordinación con el C5 bajen los delitos en esta demarcación que tiene más de 700 mil habitantes.

Como parte de sus acciones en los primeros 100 días al frente de la administración, Lía Limón se compromete a iluminar cada zona de Álvaro Obregón, recuperar las estancias infantiles y entregar la tarjeta Aliada, un apoyo a mujeres de 6 mil pesos anuales.

Menciona que el programa de la tarjeta será dependiendo del presupuesto que se encuentre, pero que será únicamente para mujeres en una situación de vulnerabilidad, que va desde madres solteras hasta amas de casa.

Asimismo, y replicando lo que han hecho otras alcaldías como la Benito Juárez, buscará recuperar el programa de estancias infantiles que, tan sólo en esta demarcación, atendía a más de 2 mil infantes.

La futura alcaldesa comenta que también el tema del agua es fundamental, por lo que pondrá énfasis en reparar cada fuga de agua, así como en el mantenimiento de la red hidráulica, toda la zona será prioritaria.

Sheinbaum: algunos se dejaron llevar por la guerra sucia

EDUARDO HERNÁNDEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Tras reanudar sus actividades presenciales, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, insistió que en algunas partes de la capital se dejaron llevar por la guerra sucia contra su administración, previo a las elecciones del 6 de junio, lo que generó que Morena perdiera diversas alcaldías; por ello, recalco que es necesario dar a conocer lo que realiza el gobierno de la 4T, porque se está viviendo un momento estelar con esta transformación.

“Que no se nos olvide que se acabó el régimen de corrupción que imperaba y que hoy se invierte para todos, y vamos a seguirlo diciendo, a recordarlo, a seguir caminando, porque eso hay que recordarlo; porque en algunos lugares de la Ciudad, pues desafortunadamente la guerra sucia [y] mucha mala información, hizo que mucha gente se olvidara de esto tan fundamental.

“No creo que nadie quiera regresar a lo que había antes, nadie, nada más que algunos que se dejaron llevar por lo que venía en los teléfonos, en la televisión, mentiras, y hay que recordarlo, eso es labor de todos”, dijo frente a vecinos de la colonia Casas Alemán, en Gustavo A. Madero, donde inauguró el Punto de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares) Gran Canal.

Reiteró que es necesario dar a conocer que la 4T ha contribuido en la capital a combatir la corrupción e invertir en las zonas que más lo necesitan.



Claudia Sheinbaum inauguró el Pilares Gran Canal, en la colonia Casas Alemán, en GAM.

Especial



La campaña [electoral] sirvió mucho para identificar las deficiencias y problemas en cada zona. Blindaremos Álvaro Obregón como se blindó a Benito Juárez y Cuajimalpa, es decir, con más policías, patrullas y con más tecnología”

Locatarios padecen por obras en Balderas

La Sobse informa que la rehabilitación concluirá el próximo 30 de junio

EDUARDO HERNÁNDEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Los comerciantes y personas que acuden a la avenida Balderas tendrán que aguantar lo que resta del mes para que concluyan los trabajos de rehabilitación que realiza el Gobierno capitalino desde diciembre de 2020.

En un recorrido realizado por EL UNIVERSAL se observó que siguen realizando trabajos en las banquetas de esta avenida, entre Juárez y Chapultepec, por lo que algunos vendedores refieren que tanto la tierra, como los cortes a la circulación peatonal han afectado sus ventas, pues algunos negocios son de alimentos.

Los comerciantes de libros que se instalan normalmente en las instalaciones del Metro Balderas, sobre esta vialidad, tuvieron que ser reinstalados en el parque de la Ciudadela, y comentan que no han tenido las mismas ventas, pues la gente al no verlos en los puestos donde están normalmente, se retira.

“Sí ha afectado, porque no hemos tenido buenas ventas desde que nos movieron, de por sí nos afectó la pandemia y ahora tene-



En un recorrido realizado por EL UNIVERSAL se observó que trabajadores rehabilitan las banquetas de avenida Balderas, entre Juárez y Chapultepec.

mos que enfrentar que nos escondieron, esperamos que una vez que concluyan las obras nos vaya mejor, ya sólo queda esperar, no podemos hacer otra cosa”, dijo uno de los afectados.

Sin embargo, los vecinos piden a las autoridades que ya no regresen estos vendedores, pues sus locales se han vuelto un punto donde se llevan a cabo diversos delitos, pues por las noches hay narcomenudeo y robos.

“Ya no los queremos ahí, en

la noche se van y llegan a vender droga, la gente no puede ni caminar en la zona porque también hay asaltos, o los indigentes aprovechan los puestos para dormir, la verdad es que si van a mejorar la imagen de la avenida, los deberían quitar”, dijo Lilia Sandoval.

La Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) de la Ciudad de México indicó que está programado terminar la obra el próximo 30 de junio, por lo que están trabajando

a marchas forzadas para cumplir con la fecha, y destacó que hasta el momento la rehabilitación presenta 60% de avance.

De acuerdo con la dependencia, el presupuesto es de 17.25 millones de pesos, y entre los trabajos que se realizan está la ampliación de banquetas, la instalación de nuevo alumbrado y acabados en vialidad y banqueta.

Aquí, entre Artículo 123 y Ernesto Pugibet, hay algunos establecimientos de alimentos y

puestos ambulantes, cuyos dueños comentaron que debido al polvo que se genera por los trabajos, mucha gente ha decidido no comprarles.

“¿Quién va a querer comer con tanto polvo y ruido?, la verdad es muy molesto, estamos perdiendo dinero, dicen que va a quedar muy bien, pero no se vale que ahora que apenas nos estábamos recuperando, estemos peor que en la pandemia”, dijo el dueño de una taquería en Balderas.

Eduardo Hernández, El Universal